
Herr Nipken nimmt Stellung zu dem Antrag der CDU- und SPD-Fraktion. Er führt an, dass in 
diesem Jahr 1,0 Stellen gestrichen werden sollen; diese Streichung ist in dem vorliegenden 
Stellenplanentwurf noch nicht vorhanden. Die Vorstellung der Verwaltung war, Einsparungen 
auch im Bereich der jugendpflegerischen Maßnahmen zu erzielen. Aufgrund eines Antrags der 
CDU- und SPD-Fraktion wird hiervon allerdings Abstand genommen. Nun soll stattdessen die 
geplante Stelle für den Verwaltungsbereich im FB Stadtplanung und Umwelt nicht realisiert 
werden; hiermit wird zudem einem weiteren Antrag der CDU- und SPD-Fraktion entsprochen. 
 
 


